



実りの多い二学期に

校長 中村 英次

二学期が始まり2週間あまりが過ぎようとしています。夏休み中の静かで寂しかった学校が、子どもたちの声で活気を取り戻しています。長い夏休みが終わり、子どもたちに大きな事故やけが等もなく、楽しかった夏休みの思い出を胸にしなから気持ちを切り換え、元気に二学期がスタートできたことを何よりうれしく思います。保護者の皆様方をはじめ、地域の皆様方のご協力のおかげであると、心から深く感謝いたします。

さて、二学期は、実りの学期です。

子どもたちは、行事を通して心も体も成長していきます。二学期の主な行事は、5・6年生の陸上記録会や宿泊学習、修学旅行、他の学年でも秋の一日遠足や芸術鑑賞会、そして持久走大会など目白押しです。学校行事は、子どもたちの学校生活に潤いをもたらすとともに、それら一つ一つが子どもたちにとっての目標や学びとなり、その過程で身も心も磨かれていきます。

また一方、二学期は、学習面も内容が一番多く扱われる学期でもあり、落ち着いた学習環境の中でじっくりと学習に取り組むとともに、家庭学習も充実させながら、しっかりと確かな学力の定着に向けて取り組んでいく必要があります。

そのような二学期に向け、9月2日の始業式の日子どもたちへ「さあ二学期 ドンとこい！」という話をしました。二学期の多くの行事や学習を充実させるためには、まずは、頑張るぞという意欲をもって取り組んでほしいこと、受け身ではなく自分から主体的に取り組んでほしいこと、そして、二学期を通してしっかりと頑張ることができるよう心と体も健康でなければならぬこと、そのためには、しっかりと「早寝・早起き・朝ごはん」を実践することなどを話しました。ご家庭でも子どもたちへの励ましと基本的生活習慣の確立を通じた心身の充実を進めていただければありがたいです。

この二学期も子どもたちがさらに大きく成長できるように、職員一同取り組んでいきたいと思っておりますので、どうぞよろしくお願い致します。



さあ二学期ドンとこい!

思い出に残った夏休みと二学期の目標

四年二組 維摩 耀大

ぼくは、この夏休み思い出に残ったことが二つあります。一つ目は、学童でのお泊まり会です。ぼくは、友達とお泊まりをした経験が少なかったため、初めは少し緊張していましたが、しかし、みんなで計画を立て、川やプールで遊びました。また、夜にはちゃんぼんを作り、近くの神社に肝試しにも行きました。とても楽しく、忘れられない思い出になりました。

二つ目は、家族夏祭りです。家族夏祭りは、おじいちゃんの家で初めて行った祭りです。ぼくのお店は、いとこ達が楽しめる福袋を作りました。ぼくのお店は、「出番が最後だったので、「まだかな」「みんな楽しんでくれるかな」と思っていました。すると、お酒を飲んでいつもより元気なおじいちゃんが、「最後のお店はきつといい店になるぞ。」とぼくを励まし、アルバイトのお手伝いをしてくれました。

「いまから営業します！」とみんなに声をかけると、赤ちゃんからお兄ちゃんまでいっせいに並びました。福袋の中には、おもちゃやお菓子、ジュースなどが入っていて、みんながとても喜んでくれました。アルバイトのおじいちゃんが大きな声でみんなを盛り上げてくれたこともあり、大成功でした。これまで準備をしてきて良かったなと思えました。

ぼくは今年の夏休みは、とても楽しかった思い出がいっぱいです。このような楽しい夏休みを作るには、みんなの協力が必要でした。学校も同じで、毎日の授業や給食、休み時間、当たり前に過ごす毎日にはみんな協力しているから楽しいのだと思います。しかし、一学期は友達とちょっかきを出し合ったり、悪口を言い合ったりしてしまったりもありませんでした。だから、二学期はけんかなく、みんなが笑顔で過ごせる毎日を作りたいです。そのため、相手の気持ちを意識しながら、毎日仲良く過ごしていきたいです。

2学期元気にスタート!

9月2日(月)から2学期がスタートし、子供たちの元気な声が学校に戻ってきました。

2学期も様々な行事や学習を予定しています。子供たちには、1学期までの学びや経験をもとに、一人一人がさらに成長する2学期にしてほしいと願っています。保護者や地域の皆様、2学期も本校の教育活動へのご理解とご協力をよろしくお願いいたします。



オンラインで行った始業式

PTA愛校作業

夏休み中の8月18日(日)7:00から、PTA愛校作業が行われました。昨年度から、8月は5年生の保護者の皆様と子供たちに協力をしていただいています。早朝とはいえ大変暑い中でしたが、校庭や校舎周りの除草作業、校舎のトイレ掃除などをしていただきました。おかげさまで、2学期をきれいな環境の中で迎えることができました。



朝のあいさつ運動

2学期始めの一週間、校区青少年育成連絡会の皆様による「あいさつ運動」が行われました。



さくらっ子受賞おめでとう

市小学校水泳記録会

5年女子 50m 平泳ぎ	3位	中村 朱里	さん
5年男子 50m 平泳ぎ	3位	有村 嘉要	さん
5年男子 50m 自由形	2位	有村 嘉要	さん
	5位	田中 佑季	さん
6年女子 50m 平泳ぎ	2位	吉原 凜	さん
共通女子 200m リレー	4位	国分西小学校	

(藤崎ひより・中村朱里・三田村彩羽・吉原凜)

第43回南日本ジュニアピアノコンクール

第2部〈入選〉 3年 山田 笑瑚 さん

第61回南日本硬筆展

《県書道会賞》	6年	水田 陽菜	さん
《県小学校国語部会賞》	3年	児玉 碧里	さん
〈優秀賞〉	2年	植木 千歳	さん
	3年	吉原 未祐	さん
	4年	幸野 愛奈	さん
	6年	江口 沙保	さん
	6年	吉原 凜	さん

《学校賞》 国分西小学校

県児童生徒作文コンクール地区審査会

《地区特選》	5年	久米村 青	さん (県審査会へ)
〈市特選〉	4年	鳥丸 夏佳	さん
	6年	樋口 瑛真	さん

霧島市社会科作品展

《特選》	1年	渡会 慶	さん
	3年	山田 笑瑚	さん
	3年	立野 心菜	さん
	3年	岩野 穂	さん
	4年	姫野 あさひ	さん
	5年	志戸岡 彩羽	さん (地区審査会へ)
	6年	小田原 悠	さん (地区審査会へ)



霧島市理科作品記録展

《理科に関する研究記録の部》			
《特選》	3年	兒玉 健翔	さん
	4年	酒匂 一花	さん
		羽生 望桜	さん
	6年	釋迦堂 颯太	さん

第17回南日本ジュニア美術展

《特選》	6年	深田 笙太	さん
〈入選〉	3年	倉元 唯衣	さん

《10月の主な行事予定》

- 1日(火) 校内読書月間(～31日)
「りんごの木」お話会(5・6年)
- 8日(火) 集団宿泊学習(5年:～9日)
「りんごの木」お話会(1・2年)
- 9日(水) 「りんごの木」お話会(3・4年)
- 10日(木) 集団宿泊学習休養措置日
- 12日(土) 土曜授業
1年学級レク 3年3組学級レク
- 17日(木) 市小学校陸上記録会(5・6年代表出場)
- 18日(金) スクールカウンセラー来校13:30～16:30
- 21日(月) 教育相談強調週間(～25日)
- 24日(木) 避難訓練(火災想定)②
- 28日(月) 特別支援学級合同お楽しみ会①

《11月の主な行事予定》

- 1日(金) 地域が育む「かごしまの教育」県民週間(～7日)
学校フリー参加⑤⑥(13:55～15:40)
- 5日(火) 舞鶴大学生とのふれあい活動(1年)
スクールカウンセラー来校13:30～16:30
学校フリー参観⑤⑥(13:55～15:40)
- 6日(水) 持久走大会前健康診断
学校フリー参観②③(13:55～15:40)
- 7日(木) 学校フリー参観②③(13:55～15:40)
PTA理事会
- 9日(土) 土曜授業 引き渡し訓練
- 12日(火) 修学旅行(6年:～13日)
- 14日(木) 修学旅行休養措置日
- 15日(金) 秋の一日遠足(1～4年)
バイキング給食(6年)
- 20日(水) 芸術鑑賞会⑤(3～5年)
- 27日(水) 国分南中出前授業(6年)
- 29日(金) 人権集会⑤(全学年)・授業参観⑤
第2回国分南中7校PTA



※ 今後、日程が変更になる場合もあります。ご了承ください。